



MILENIO FUSION

Piña reunió en cena privada a cúpula Judicial, Alejandro Moreno justifica la reunión

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- ¿Qué fue lo que ocurrió en esta cena privada?, se reveló que el 13 de diciembre se llevó a cabo en la casa del ministro **Juan Luis González**, ubicada en Lomas de Chapultepec, a tan solo un día después de la renuncia de Reyes Rodríguez Mondragón a la presidencia del Tribunal Electoral. La ministra presidenta, **Norma Piña** convocó vía WhatsApp, a integrantes de la cúpula Judicial con el argumento de 'limar asperezas', a la cual asistieron solamente 5 personas y de manera paralela invitó a **Alito Moreno**, dirigente nacional del PRI y a Santiago Creel.

Por su parte, Alejandro Moreno se defendió y mencionó que como legislador estaba obligado a reunirse con los ministros y magistrados, pues es un dialogo natural entre líderes de los Poderes de la Unión.

METLA 2024

PIÑA REUNIÓ EN CENA PRIVADA A CÚPULA JUDICIAL

11:44 SURESTE

Enero • Febrero • Marzo • Abril • Mayo • Junio • Julio • Agosto • Septiembre • Octubre • Noviembre • **DICIEMBRE**

De manera paralela se invitó a Alejandro Moreno y Santiago Creel.

TITULARES AL MENOS 17 ESTADOS : DEL RÍO VIRGEN • CONDUCTOR QUE MATÓ A 8 MEXICANOS EN FLORIDA FU... EI

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pkZ728s7R8OVnxnB?e=pn9hP9>